

„Bei euch soll es nicht so sein“. Von den Sackgassen der Kirchenreform und neuen Horizonten

...
Seit dem Ende des Zweiten Vatikanischen Konzils ist offenbar kein einziges Jahr vergangen, in dem nicht etliche Bücher dazu erschienen sind. Über den Zölibat, das Frauenpriestertum und das Ordensleben, über die Ökumene und die Kirchengemeinderäte, über Verhütungsmittel und die Erneuerung der Sexualmoral, über das Papsttum und den Episkopat, über das Leiden an der Kirche **und das „Kirchenvolksbegehrn“ usw. usf.** Sozusagen eine ganze Bibliothek der Kirchenreform.

...
<https://www.feinschwarz.net/bei-euch-soll-es-nicht-so-sein-von-den-sackgassen-der-kirchenreform-und-neuen-horizonten/>

Zuletzt geändert am 08.06.2021